



令和5年度 若宮コミセンだより

結 12月号

-YUI- (令和5年12月8日発行)



発行・編集：若宮コミュニティセンター

☎：83-3218(FAX 兼)

コミセン携帯：070-1145-9945

メール：wakamiya-cc@town.aizubange.fukushima.jp

▶ バレーボール大会開催しました！

11月19日、第44回若宮家庭バレーボール大会は5チームの参加で開催しました。久しぶりの参加チームもあり、皆さんわきあいあいと楽しそうにプレーされていました。けがもなく楽しい時間を過ごすことができました♪ 結果は以下の通りです。審判をしていただきましたTRIMクラブの皆さん、渡部綾さん、大会運営にご協力いただいた役員の皆さんありがとうございました！



準優勝：牛 沢



第三位：中 村



優勝：樋 渡

▶ 生活に便利なスマホ講座

11月12日と26日の2回に渡り、シニア向けスマホ講座を開催しました。今や生活に欠かせないスマホですが、基本的な操作方法や便利な機能にシニアの方は少し苦手意識があったようです。

今回、スマホの学校の諏江先生を講師にお迎えし、丁寧にご指導いただきました。講座には、定員15名満員でご参加いただき、電源のON・OFFからカメラの使い方、地図アプリの活用法など、生活に役立つ便利な機能も教えていただきました。

青少年ボランティアの皆さんにも協力してもらい2時間の講習を2回、真剣に楽しく時間を過ごすことができました。地域づくり協議会では、これからも地区の皆さんの学びの場を作っていきますので、興味のある事ややってみてみたいことがありましたら、気軽にコミセンにお問い合わせください。



▶ コミセンへお茶のみにきてください

若宮コミセンでは、オープンスペースにお茶のみセットを準備しています♪ちょっとした待ち合わせやお勉強に、お友達とお茶のみにご利用ください♪

基本、平日の日中はどなたでも無料でご利用できます。

また、お茶のみしながら普段の生活での困りごとなどありましたら、とりあえずコミセンに相談してみませんか？『役場のどこに聞けばいいかわからない…』『こんな事で悩んでいるんだけど誰に相談すればいいのかな？…』出来る範囲でご相談を受け付けます。

皆さんのちょっとした悩みごとや解決方法を一緒に考えさせてください。



▶ 資源回収ご協力

ありがとうございました！！

11月11日、南小学校PTAと共催の秋の資源回収がおこなわれました。寒い中、PTAの皆さんや地域づくり協議会の皆さんお疲れ様でした。

おかげ様でたくさんの資源を集める事ができました。地区の皆さま、子ども達のためにご協力ありがとうございました。



▶ 年末年始休館のお知らせです

日頃より若宮コミセン事業にご協力をいただきまして、心より御礼申し上げます。今年度は様々な事業ができる様になり、少しずつコロナ前の生活に戻りつつあるように感じます。これからはより一層若宮地区の活性化のため、皆さまと共に地域づくり活動を進めていけたらと思います。引き続き、変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

若宮地区の皆さまにとって、来年もよい年になりますようにお祈りいたします。

休館期間：令和5年12月29日(金)～令和6年1月3日(水)

